

第1回徳丸小学校コミュニティ・スクール委員会報告

令和6年5月18日(土)11:30~12:30、校長室で第1回コミュニティ・スクール委員会を行いました。コミュニティ・スクール委員会については5月学校だよりでお知らせしたとおりですが、学校運営に保護者や地域の方が参画する組織です。

以下に活動の様子を記載します。

【学校経営方針について】



学校が核となり、保護者・地域の方と手を携えて、子どもたちの学びを充実させていきます。いつも、たくさんの支援をありがとうございます!

委員長:金子 忍様(兼PTA顧問)
副委員長:佐藤 育子様(兼PTA会長)
1年間どうぞよろしくお願いいたします!



【委員長挨拶】

委嘱状を交付し、「熟議」として学校の課題について話し合いました。学校の課題については、それぞれの立場から意見が出されました。「板橋を語る子どもに」成長していくためにも、地域の行事に参加し、地域を知り、地域愛を育てていくことが大切になりそうです。また、子どもたちが地域と関わっていくためにも、保護者との連携を深めていくことの重要性についても今後検討していきます。

その他、今後のお知らせがありました。

① 学校支援地域本部より

4月・5月活動報告 参加した方からの声の紹介

② 徳父会より

6/15(土)徳丸防災フェスタ 町会・地域・学校にも協力をお願いしたいです。

③ 町会より

西徳盆踊り 7月第3週目の土日で開催予定

次回は7月24日(水)教員との熟議を予定しています。

大変かと思ったけど、子どもの成長を間近で見られて、やってよかったと思いました!